

## Federación Madrileña de Taekwondo

Madrid, 6 de abril del 2020

## Estimados Compañeros/as:

Ante la más que previsible continuidad del estado de alarma para intentar frenar la crisis sanitaria que sufrimos, asistimos con preocupación al inevitable cierre temporal de clubes y establecimientos deportivos que sustentan a la federación. Nuestro análisis pasa por entender que la suspensión de la actividad deportiva fue una de las medidas urgentes iniciales para intentar frenar la pandemia y será una de las últimas medidas en levantarse cuando la crisis sanitaria desaparezca.

Este análisis viene avalado por la opinión de los distintos responsables de las instituciones deportivas madrileñas, donde igualmente existe una honda preocupación por la situación, anticipándonos que impulsaran medidas para frenar el deterioro económico del tejido deportivo en la Comunidad de Madrid, tanto de los clubes como de las federaciones.

Próximamente se publicarán las convocatorias de ayudas a asociaciones deportivas madrileñas para la participación en competiciones oficiales, con un importe de un millón de euros; y para clubes deportivos que cuenten con equipos en las máximas categorías o divisiones en competiciones estatales no profesionales por importe de dos millones de euros, y por último la convocatoria de ayudas a deportistas madrileños por participar en competiciones deportivas oficiales, por importe de 975.000 euros.

Así mismo, estamos igualmente impulsando iniciativas para intentar amortiguar el impacto en los clubes y mantener viva la fidelización de los deportistas a nuestros clubes. En este sentido invitamos a todos aquellos presidentes de clubes o directores técnicos de los mismos, a enlazar y subir a través de la página web de la federación todas las iniciativas on-line que consideren oportunas.

También informaros que el equipo de gestión, como la Junta Directiva de la Federación, seguimos trabajando, con las limitaciones propias de la situación, pero sin descanso y con el único objetivo de responder a las necesidades que podáis tener, estando a vuestra disposición para cualquier duda que os surja a través del email de la federación oficina@fmtaekwondo.es, o al teléfono del Secretario General o al mío propio.

Para finalizar, trasladaros que seguiremos informando y dando publicidad de cuantas acciones se produzcan y nos afecten, poniéndome a vuestra completa disposición y con el deseo de que pronto nos podamos ver todos, recibe un cordial saludo.

Presidente de la Federación Madrileña de Taekwondo

-Santiago Maroño Otero-

## **A TODOS LOS CLUBES**